

# FICHE TECHNIQUE

## Algérie 1 – 0 Mali



- Dimanche 6 juin 2021.
- **Stade** : Chahid Mustapha Tchaker, Blida.
- Temps agréable, pelouse en excellent état, match sans la présence du public.
- **Arbitrage** : trio arbitral Egyptien composé de M. Ahmed EL GHANDOUR, assisté de M.M. Samir GAMAL et Hani ABDELFAH. Le quatrième arbitre est M. Abdenour IBRAHIM (Egypte). Commissaire au match, M. Noureddine BOULEFAAT (Algérie).
- **But** : Mahrez (57'), pour l'Algérie.
- **Temps additionnel** : 5 minutes (1'+4').
- **Avertissements** : El Bilal Toure (27'), Amadou Haidara (43'), Hamari Traore (59'), Moussa Djenepo (67') pour le Mali. Mahrez (45'+1), Adlène Guedioura (65') et Djamel-Eddine Benlamri (69') pour l'Algérie
- **Algérie** : 23- Raïs M'Bolhi, 18- Mehdi Zeffane, 21- Ramy Bensebaïni, 4- Djamel-Eddine Benlamri, 2- Aïssa Mandi, 17- Adlène Guedioura (12- Haris Belkabra 71'), 7- Riyad Mahrez (22- Saïd Benrahma 86'), 26- Ramiz Zerrouki (19- Mehdi Abeïd 86'), 9- Baghdad Bounedjah, 14- Hicham Boudaoui (9- Islam Slimani 46'), 8- Youcef Belaïli (11- Adam Ounas 70') (6- Zinedine Ferhat 82').

Entraîneur : M. Djamel Belmadi.

- **Mali** : 16- Djigui Diarra, 6- Charles Traore, 2- Hamari Traore (Falaye Sacko 77'), 15- Mamadou Fofana, 5- Boubakar Kiki Kouyate, 18- Aliou Dieng, 19- Moussa Djenepo (7- Moussa Doumbia 81'), 4- Amadou Haidara (14- Adama Traore 81'), 9- El Bilal Touré (10- Kalifa Coulibaly 85'), 11- Lassana Coulibaly (12- Mohamed Camara 85'), 20- Sekou Koita (21- Adama Traore 77').

Entraîneur : M. Mohamed Magassouba.

# Mahrez est passé par là pour un 26<sup>ème</sup> match sans défaite

**L'équipe nationale poursuit sa série de matches sans défaite malgré sa difficile victoire face au Mali (1-0). Désormais, les Verts ont égalé le record de la Côte d'Ivoire en enchaînant 26 matches sans le moindre revers et restent intraitables au stade du Chahid Mustapha Tchaker avec 40 matches sans défaite (34 victoires et 6 nuls).**

Le sélectionneur national, Djamel BELMADI, a remodelé complètement son onze de départ, comparativement à l'équipe qui avait affronté la Mauritanie, trois jours auparavant. A quelques éléments près, il a aligné l'équipe titulaire en présence du capitaine, Riyad MAHREZ. Malgré cela, il faut reconnaître que les Verts ont éprouvé de réelles difficultés face à une très bonne équipe malienne, bien organisée, mettant de l'impact dans les duels, notamment au milieu de terrain.

D'ailleurs, les Aigles du Mali n'ont pas laissé les Algériens développer leur jeu habituel et trouver des solutions offensives, à l'image de MAHREZ, BELAÏLI ou autre, BOUNEDJAH. Défensivement, MANDI et BENLAMRI devaient montrer beaucoup de vigilances devant des attaquants maliens comme El-Bilal TOURE ou encore Lassana COULIBALY. La seule véritable occasion de la première mi-temps était algérienne avec ce coup-franc de MAHREZ, difficilement dégagé en corner par le gardien de but, Djigui DIARRA. Néanmoins, il faut reconnaître que les Maliens ont imposé une vraie bataille au milieu de terrain en gagnant pratiquement tous les duels, ce qui explique une première période plutôt laborieuse pour les Verts.

De retour des vestiaires, BELMADI n'a pas cessé de donner des consignes à ses joueurs et ses intentions étaient bien offensives en faisant incorporer SLIMANI à la place de BOUDAOUI. Dès le début, on a senti un changement dans le jeu des Verts, plus portés vers le camp malien avec un pressing haut pour récupérer le plus de balles.

Cependant, ils étaient exposés aux contre-attaques maliennes. D'ailleurs, El-Bilal TOURE a donné des sueurs froides à M'BOLHI en reprenant de la tête un centre d'un partenaire. Heureusement pour les Algériens, le ballon a frôlé le poteau gauche des Verts (51').

Il a fallu un coup de génie du capitaine MAHREZ, à la réception d'une belle passe de BELAÏLI, pour lobber le portier du Mali et permettre l'ouverture du score (57').

BOUNEDJAH a failli inscrire le deuxième but, mais n'a pas bien ajusté sa reprise de la tête dans le temps additionnel. A signaler la blessure d'Adam OUNAS à la tête, ce qui lui a valu une évacuation en dehors du terrain. Heureusement, il y a eu plus de peur que de mal pour l'attaquant algérien, mais aussi pour ses coéquipiers qui bénéficieront ce lundi d'une journée de repos avant de reprendre le travail et la préparation du troisième et dernier match face à la Tunisie, ce vendredi à Tunis.